

Antrag Nr. 12-O-05-0018
GRÜNE

Betreff:

Radunfall-Schwerpunkte in Südost

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, dem Ortsbeirat Südost über Unfälle von FahrradfahrerInnen mit Personenschäden im Bereich des Ortsbeirats Südost im Jahr 2011 zu berichten. Insbesondere interessieren Unfallorte mit Unfallhäufungen unter Nennung von Gründen für das Unfallgeschehen und Überlegungen, wie die Unfallgefahr durch verkehrstechnische Maßnahmen an diesen Unfallschwerpunkten zukünftig verringert werden kann.

Begründung:

In den Tageszeitungen vom 19. Mai 2012 (Wiesbadener Kurier, S. 1 und 3, Frankfurter Rundschau) wird über einen deutlichen Anstieg von Unfällen mit RadfahrerInnen im Jahr 2011 berichtet, wobei vor allem Straßen erwähnt werden, die im Ortsbezirk Südost liegen (Mainzer Straße, I. und II. Ring, Biebricher Allee, Bahnhofsvorplatz). Offenkundig ist insbesondere in Südost dringend diesbezüglich Handlungsbedarf.

Wiesbaden, 29.05.2012